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様式第４号の１（第７条関係）

京丹波町建設事業等監視委員会（令和４年度第１回） 議事概要

開催日時及び場所

令和４年６月２９日（水）

午前９時３０分～午前１１時３０分

京丹波町役場２階 大会議室

出席委員氏名

委員長 若宮 隆幸

委員 藤田 直也

委員 山田 洋之

審議対象期間 令和３年１０月１日～令和４年３月３１日

区 分 建設工事 測量・設計業務 (備考)
総件数：５２件

建設工事４１件

測量・設計業務１１件

一般競争入札 ２６件 ５件

指名競争入札 ０件 ０件

随 意 契 約 １５件 ６件

議 事 概 要

１ 開会あいさつ（若宮委員長）

（山森副町長）

２ 議事

（１）抽出工事等に関する審議について

建設工事３件、測量・設計業務２件

３ その他

（１）令和３年度（後期）建設工事入札における平均落札

率について

４ 閉会あいさつ（藤田委員）

委員からの意見・質

問とそれに対する回

答等

意見・質問 回 答 等

別紙のとおり 別紙のとおり

委員会意見の内容

委員会としては、特段、意見具申すべき内容はない。

なお、各委員から出された意見・質問を受け止め、公平公

正な競争の促進並びに引き続き透明性の確保に一層努力願

います。
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議事の前の質問関係

別紙

「２ 議事（１）抽出工事等に関する審議について」関係

１ 令和３年度 道路メンテナンス事業 後山橋橋梁補修工事

（条件付一般競争入札）

意見・質問 回 答 等

○合冊工事が入札中止となっ

ているが、その理由は。

○発注者都合とは。

○中止となった案件の入札公

告日のサイクルは。

○発注者都合の理由の入札中

止がないように今後していた

だきたい。

入札中止の理由は、積算誤りと発注者都合に

よるものです。

金入り設計書を入札公告時に掲載していた

ためです。

１度目の再公告は１箇月後となっており、２

度目は一週間後となっています。

承知しました。

意見・質問 回 答 等

○橋梁の補修を行ったのは、主

桁だけですか。

○今後の橋梁点検業務の発注

の形態を教えてください。ま

た、工事の発注計画も分かる範

囲で教えてください。

主桁の外にひび割れがあったため、その全て

を補修している。

本年度は８０橋の橋梁点検を実施します。

橋梁の種類によって、京都技術サポートセン

ターに随意契約で発注するもの、職員が点検を

行うもの、入札公告で発注するものに分類して

発注していきます。

また、計画としては令和３年度に９橋の補修

が完了し、令和４年度に３橋の補修を行いま

す。それに伴い、大規模補修が必要な橋梁の補

修の対応は一定終了します。今後の対応としま

しては定期点検結果による措置を随時行う予

定です。
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２ 令和３年度 京丹波町立瑞穂中学校トイレ改修工事

（条件付一般競争入札）

○変更の理由にある橋面排水

は設計時に分からなかったの

ですか。

○辞退の理由を教えてくださ

い。。

点検は橋梁点検車で実施しており、今回の変

更の理由は吊足場を設置したことにより確認

できた箇所である。

また、舗装撤去後に舗装厚の確認と排水処理

の方法が確定したことによります。

積算が予定価格を上回ることと、技術者の配

置ができないことが理由です。

意見・質問 回 答 等

○今回の工事により便器の数

が減少しますが支障はありま

せんか。

○入札に参加された業者９社

中６社失格となっていますが、

理由として考えられることは。

○役所に提出する見積と業者

に提出する見積を比較すると、

見積業者は落札業者に対して

自社製品を採用してもらいた

いため低く設定することがあ

る。失格が多くなる傾向がある

ようでしたら注視していただ

きたい。

○納期に遅れはないか。

昭和６０年に現在の位置に瑞穂中学校が建

設され、昭和６０年と比較し、生徒数が減少し

ております。そのため、今回の工事で便器の数

が減少しても支障ございません。

積算に占める見積の割合が多いことが、理由

として推測されます。

承知しました。

コロナの影響があり、納期は遅れておりま

す。



4

３ 令和３年度 京都府衛星通信系防災情報システム設備移設工事

（随意契約）

４ 令和３年度 農村整備事業 農道橋定期点検診断業務

（条件付一般競争入札）

意見・質問 回 答 等

○京都府のシステムであるた

め、移設費用は京都府の負担で

はないのか。

○システム自体老朽化が進ん

でいると思われますが、近々更

新することはありませんか。

○予定価格に対して１００パ

ーセントで契約となっていま

すが、価格交渉は行ったのか。

庁舎移転による突発的なものであるため、本

町の負担であります。

修繕等はメンテナンスの範囲で行えるため、

現在更新の予定はありません。

当初予算要求時の見積価格を予定価格とし

ており、１００パーセントになりました。価格

交渉が行えたと考えており、今後は価格交渉を

行っていきます。

意見・質問 回 答 等

○点検後、補修を行う予定です

か。

○今後、何橋点検が必要です

か。

○不法占用との点検結果が出

ていますが、対応はされました

か。

○第２回変更の理由に修繕工

法等の協議を要するとありま

すが、当初設計書に計上してい

なかったのか。

お見込みのとおり。

橋長１５メートル以上の橋梁を点検する必

要があり、今回の４橋で点検は終了です。

今後、地元に指導を行う予定です。

当初設計書には概算の修繕しか計上してい

ませんでした。

変更の修繕は、当初設計書に計上していない

修繕が必要になったためです。
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５ 令和３年度 農業水路等長寿命化・防災減災事業 中台殿池廃止測量設計業務

（随意契約）

○追加資料の提出はあったの

か。

○１社失格となっていますが

分析されていますか。

お見込みのとおり。

予定価格の算出に当たって、本町では設計金

額の９９パーセントから１００パーセントの

間で設定することになっており、設計金額を見

誤ったことが原因と推察されます。

意見・質問 回 答 等

○業務概要にため池改修とあ

りますが、ため池の廃止ではな

いのか。

○水路の改修に伴い用地買収

が必要であると思われますが、

用地買収は終了していますか。

○京都府土地改良事業団体連

合会の諸経費の率は。

○他のコンサルタント会社で

もできる業務であるのか。

ため池は取壊しであります。水路が改修とな

ります。

全ての用地買収が済んでいませんので、今後

も進めていく予定です。

測量業務に係る諸経費に０．９を乗じたも

の、一般管理費等に０．７５を乗じたものです。

他のコンサルタント会社でもできる業務で

ありますが、本町の事務職員に対して技術的な

指導及び援助を行って事業を進めていく必要

があるため、京都府土地改良事業団体連合会と

特命随契いたしました。
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「３ その他」関係

○京都府土地改良事業団体連

合会の概要をご教示ください。

○ため池廃止の手続きは。

○他のコンサルタント会社で

もできる業務であれば、発注を

していただきたい。

土地改良事業を行うため、事業主体において

は、事務及び技術職員の充実・資質の確保とと

もに、多様化している事業の遂行に必要な情

報・資料の収集、事業の促進、予算の確保、維

持管理の問題等の解決など、事業執行体制につ

いて完全なる整備が求められますが、それには

自ずと限界が生じる場合があります。

それらを解決し、共同の利益を増進するため

の適切かつ合理的な体制として、会員となる京

都府内の市町村・土地改良区等が自主的に設立

した組織です。

ため池台帳から削除し、京都府に廃止の届け

を提出する以外はありません。

検討いたします。

意見・質問 回 答 等

○総合評価方式の入札を積極

的に活用いただきたい。

検討いたします。


